



le bal des fantômes

publié le 10/11/2014

Descriptif :

c'est une histoire d' Halloween pour les enfant qui veulent entrer dans un monde magique.

une jeune fille entra dans un manoir, malheureusement pour elle c'était le soir d' Halloween ,le jour où les fantômes sortent de leurs tombes et hantent ce manoir. Cécilia commença à inspecter le sous-sol et y découvrit un squelette qui datait d'une période lointaine. Personne n'avait dû venir depuis des années car il y avait des toiles d'araignées et de la poussière à chaque recoin de la maison la petite fille inspecta ensuite le premier étage, il n'y avait rien d'intéressant à part des vieux grimoires. Elle fit le deuxième étage puis le troisième. Ensuite elle alla inspecter le grenier elle y trouva un monde magique et fantomatique. Elle voyait des spectres danser à la lumière de la lune. Ca l'enchantait tellement qu'elle en fit un spectacle et que les les spectres devinrent son ami.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.